



YA HAY BORRADOR DE LA REFORMA, AFIRMA LA PRESIDENTA

“Vamos a ver”, responde Sheinbaum sobre apoyo de aliados a tema electoral

Aún no hay decisión de PT y Verde, pero se avanza, dice Icela Rodríguez

EMIR OLIVARES

ENVIADO

PUEBLA, PUE.

“Vamos a ver”, respondió la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a la pregunta de si considera que PT y PVEM avalarán la enmienda electoral.

En su conferencia de prensa, indicó que “ya hay más o menos un borrador de la reforma y se va a presentar, esperamos, en febrero”.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, señaló que con los aliados “todavía no hay una decisión, pero se va avanzando. Lo importante es el muy buen acuerdo político en el que se va a progresar, y se logrará”.

Estamos “en buen camino con

los partidos aliados y con todos los integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral”, subrayó.

En el auditorio de la Escuela Militar de Sargentos, sostuvo que se trata de “un ejercicio de exponer, de escuchar, de tener diferentes puntos de vista sobre los distintos temas planteados por la Presidenta”.

Lo que tiene que ver con la cuestión de los recursos públicos en las campañas, la inversión pública para comicios, así como “el número de personas que integran el Congreso”.

En fin, añadió, “uno por uno de los puntos se están discutiendo; se está escuchando a unos y a otros. Es básicamente un ejercicio de revisión de las leyes que tienen que ver con la reforma electoral; puntos de vista distintos”.

Sostuvo que en los diálogos con los aliados ha encontrado muy buen ánimo. “Todos excelente-mente bien, aportando ideas. Creo que ha sido en muy buenos términos cómo se han dado estas reuniones”, y van a continuar. “Es-to no ha terminado”.

Afirmó que la reforma será, “co-mo ha dicho la mandataria, para profundizar en la democracia, pero tiene que ver con un sentido de la participación ciudadana”.

Sheinbaum insistió en que las listas de las minorías “no sean defi-nidas por las cúpulas de los partidos políticos, sino que tengan que ir a territorio de una u otra manera”.

Y se está viendo, agregó, “el nú-mero de diputados de representa-ción proporcional”.

–¿Se van a reducir?

–Estamos en esa revisión: las po-sibilidades de que permanezcan los 500 o de que pueda haber una dis-minución. Es lo último que se está tra-bajando.